



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



España asumirá la presidencia de la UE desde el 1 de julio con los juzgados al borde del colapso y sin planes de refuerzo

A menos de **20 días de que España asuma la presidencia de la UE**, el próximo 1 de julio, la situación de la justicia española es preocupante. La ministra, **Pilar Llop**, señalaba este viernes en el Consejo de Ministros de Justicia y Asuntos de Interior (JAI) de la Unión Europea (UE), sus prioridades basadas **situar al ciudadano en el centro de la justicia** e impulsar la digitalización para lograr una justicia más accesible.

Sin embargo, por el momento **el ciudadano sufre la paralización de miles de asuntos** y la suspensión de juicios por las huelgas que se han ido encadenando. Primero fueron los LAJs, luego los funcionarios de justicia y personal laboral de los juzgados que siguen con los paros ante la falta de diálogo del Ministerio.

En cuanto a la tecnología, no acaba de arrancar ni estar implementada en su totalidad. Eso hace que **el papel siga siendo protagonista**. Los profesionales consultados por *Economist & Jurist* denuncian que **Dicireg**, el nuevo sistema online planteado en los Registros Civiles **no funciona** y genera muchos problemas y más carga de trabajo.

En este escenario tecnológico, aún **no se ha implementado de forma total la firma digital entre los operadores jurídicos**, con lo cual el papel se mantiene y modelos de digitalización como el que existe en la Sala de lo Contencio ...